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松浦正敬松江市長のあいさつ 講演会　高橋正治氏
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通常総会では、松浦正敬松江市長を来賓に迎え、

過去最多の参加者により平成23年度事業・決算報

告、平成24年度事業計画・予算について承認をい

ただきました。総会後に「宍道湖の漁業と環境の現

状」と題して、宍道湖漁業協同組合参事高橋正治氏

による講演会を開催しました。

【代　　表】
藤木　　敦（松江市生活環境保全推進員）

【副 代 表】
日高　 子（松江市連合婦人会）
福島　利光（島根県地球温暖化防止活動推進員）
井上　　悟（松江商工会議所）

【委　　員】
越野　浩昭（くにびき農業協同組合）
安部　正史（まつえ市民環境大学村）
中島　勇夫（松江市町内会・自治会連合会）

狩野　治子（松江市老人クラブ連合会）
田中　康博（松江青年会議所）
吉岡　正至（松江市公民館館長会）
吉岡　和男（松江森林組合）
松本　一郎（国立大学法人島根大学）
野田　真幹（NPO法人もりふれ倶楽部）

【会計監事】
渡利　隆司（松江商工会議所）
松浦　久義（忌部食育推進協議会）

平成24年度 まつえ環境市民会議通常総会

個人：116人
団体：45団体
法人：95法人
（平成24年3月31日現在）

会員数



平成24年度 予算概要

月 事　業　名 概　　要 備　　考

5月

グリーンのカーテン運動
ゴーヤを使ったグリーンのカーテンによる省エネ
啓発活動（イオン松江店との協力配布）

5月4日

グリーンのカーテン運動
ゴーヤを使ったグリーンのカーテンによる省エネ
啓発活動（公共施設、事業所、市民へ 2 万本のゴー
ヤの苗の配布）

6月6、7日
〜10月

宍道湖・中海一斉清掃 宍道湖中海一斉清掃に参加 6月10日

全市一斉ライトダウン 
松江市全体を対象にライトダウンによる節電の呼
びかけ。（市民・事業者へ参加を呼びかける）啓発
キャンドル配布 

6月21日
〜9月末
7月7日

2012キャンドルナイト
松江城馬溜広場にて行われるキャンドルナイトに
参加

6月16日

7月
～8月

環境美化の啓発 
水郷祭ごみ持ち帰り運動としてごみ袋の配布と会
場清掃の委託 

7月28、29日 

中海・宍道湖
子ども探検クルーズ

夏休みを利用して自然環境に触れ、水質保全の必
要性に繋げる

7月26日
8月1日

里山保全・森林学習 森林、竹林整備の必要性・重要性を学ぶ 8月

9月 斐伊川上流地域との交流 
宍道湖・中海の水質保全のため斐伊川水系上流地
域との交流

11月 環境フェスティバル くにびきメッセにおいて開催予定 11月18日

2月 環境講演会  

通年
「さんいん環境キャンペーン」
協賛名連合広告

年10回の掲載を行い、市民会議のPR

ホームページ管理 ホームページ上で活動報告等の情報提供

随時

会報誌の発行 年 3 回、会報誌の発刊  

さんいん環境キャンペーン
イベント

さんいん環境キャンペーンに掲載されるイベント
などへの参加

レジ袋削減啓発活動 ケーブルテレビなどによるPR  

平成24年度 事業スケジュール

“事業支援”して
いただいている

レジ袋削減推進協
議会の事業所

本年度の予算は、昨年と同様に会費と

補助金を主な財源とする「まつえ環境市

民会議予算」とレジ袋削減推進協議会か

らの寄付金を財源とする「レジ袋削減推

進協議会寄付金交付事業特別会計」です。特別会計につ

いては、昨年度と比べて約100万円の減額となりました。

そのため今後は、より効率的で有意義な事業実施と新た

な財源確保を目指すことが必要となりました。

㈱Aコープ西日本、JAくにびき
イオンリテール㈱イオン菅田店
㈱フーズマーケットホック、㈱マルマン
㈱みしまや、㈱一畑百貨店
イオンリテール㈱イオン松江店
海星ムサシエブリイ松江店
㈱山京



平成24年度 第1回役員会（5月25日開催）
蘰報告事項 蘆総会出席者数 .....................................129名

 蘆実施事業報告 .....................................イオン松江店でのゴーヤの苗配布活動

 蘆事業参加希望調査の結果 ................各事業に20〜50名程度の参加希望

蘰協議事項 蘆宍道湖・中海一斉清掃 ....................6月10日　各自都合のよい実施会場に参加

 蘆全市一斉ライトダウン ....................6月21日〜9月末（ポスター、チラシ作成）

 蘆キャンドルナイトまつえ ................6月16日（実行委員会へ参加）

 蘆宍道湖・中海エコクルージング ....市長会と連携して実施

「中海・宍道湖子ども探検クルーズ」に名称変更

 蘆環境美化の啓発 ................................7月28、29日の水郷祭時にごみ袋配布活動

ごみ箱設置　会場清掃委託

 蘆環境フェスティバル ........................11月18日開催、実行委員会の立ち上げ

 蘆会報誌 .................................................第16号（7月発行）

蘰そ の 他 蘆レジ協からの寄付金収納状況 ........7社／10社納入済み

 蘆しまね自然と環境財団へ活動助成金の申請

★ 県環境保全功労者表彰
藤木代表と中島委員受賞

島根県が毎年行っている「環境保全功労者に対する知事

感謝状」の平成24年度贈呈式が 6 月28日に県庁で行われま

した。

今年度は 7 個人、1 団体が受賞されました。

※ 「環境保全功労者に対する知事感謝状」とは、環境月間記念行事

の一環として、環境保全に関し、特に顕著な功績のあった者に対

しその功績をたたえ感謝するため、知事感謝状を贈呈するもの。

★節電への取り組み
今年も「節電」の夏がやってきました。市民会議では、

6 月21日から 9 月末まで「全市一斉ライトダウンまつ

え」として「できることから始めよう」をスローガン

に節電を呼びかける活動を行っています。

地球温暖化防止としての節電と昨年 3 . 11東日本大

震災による電力不足を補うための節電など、今日節電

の重要性、必要性が増しています。

無理な取り組みは必要ありません。

日常の中で少し節電の事を考え、工夫してみませんか。

★里山保全・森林学習について
近年、山林の間伐、下刈りの停滞や竹林の繁茂により、自然環境に深刻なダメージを与えているといわ

れています。市民会議は昨年度の事業として「里山の保全学習」や「環境講演会」を行い学習してきました。

今年度は、さらに一歩取り組みを進めていく必要があると考えます。具体的にどう取り組むのかを話

し合う会を 8 月下旬に計画していますので、多数の会員の皆さんの参加をお願いします。

藤木代表（右）と中島委員



実 施 事 業 報 告

6月21日㈭〜9月末

ゴーヤ苗配布

蘰と　き：5月4日㈮
蘰ところ：イオン松江店

「みどりの日」に「みどりの日」に

温暖化防止活動温暖化防止活動

としてゴーヤのとしてゴーヤの

苗約 2 千本を配苗約 2 千本を配

布しました。布しました。

グリーンのカーテン運動

蘰と　き：6月6㈬、7日㈭

昨年に引き続き、一層昨年に引き続き、一層

の節電が必要とされるの節電が必要とされる

今年もゴーヤの苗を 2今年もゴーヤの苗を 2

万本、市民、事業所、万本、市民、事業所、

公共施設などに配布し公共施設などに配布し

ました。ました。

宍道湖・中海一斉清掃

蘰と　き：6月10日㈰
蘰ところ：宍道湖岸、白潟公園

市民会議会員は近く市民会議会員は近く

の各会場へ参加しての各会場へ参加して

ごみ拾いを行いましごみ拾いを行いまし

た。た。

アサガオ植栽
蘰と　き：6月16日㈯
蘰ところ：イオン松江店

温暖化防止活動として、中央小学校の児童と一緒

にアサガオの苗をイオン松江店に植えました。

第8回キャンドルナイトまつえ

蘰と　き：6月16日㈯
蘰ところ：松江城

松江城でキャンドル 2松江城でキャンドル 2

千個により、「しまねっ千個により、「しまねっ

こ」を描き、温暖化防こ」を描き、温暖化防

止・節電の啓発を行いま止・節電の啓発を行いま

した。した。

節電を呼びか

ける啓発活動

と し て、 イ オ

ン松江店でチ

ラシとキャン

ドル830個を配

布しました。

蘰と　き：7月7日㈯
蘰ところ：イオン松江店

全市一斉ライトダウンまつえ

今年度の環境フェスティバルは、11月18日㈰にくにびきメッセ大

展示場において開催します。

このため、7月4日に市民会議と松江市で実行委員会を立ち上げ、第

1回の会議を行い、メインテーマ、イベント内容など協議しました。

メインテーマは、「子ども、未来、環境、つなぐ」をキーワードとし、

サブテーマは「知恵、技術、輪」をキーワードとして次回に設定します。

また、イベント内容は、企業（事業者）の出展を中心に、ステージ

イベント、体験コーナー、飲食コーナー、物販コーナーを設けます。

環境フェスティバル実
行委員会〈発足〉

【委 員 長】藤木　敦
【副委員長】井上　悟、講武直樹（松江市）
【委　　員】越野浩昭、吉岡正至、松本一郎

田中康博、中村勢次郎（松江市）
【事 務 局】永島裕治、余村公彦

土江　徹、石原　豊

環境フェスティバル実行委員会


